



METRÓPOLI | 10

Mujeres policías portarán extintores en la marcha femenina de hoy; Sheinbaum fortalece oficina de asuntos internos de SSC

[Braulio Colín]



CULTURA | 14 y 15

Wendy Phillips, traductora de UNAM, adelanta a *Crónica* los cuentos de India que serán presentados en la FIL; hay de Rabindranath Tagore, Gandhi...

[Reyna Paz Avendaño]

LA ESQUINA

Tras la elección presidencial en Uruguay, los seguidores de los principales contrincantes, sin conocer aún al ganador, se juntaron y salieron a celebrar la jornada electoral de una alta participación. Cada quien con su bandera, cada quien con sus cánticos. Eso sí, se unieron para entonar juntos el himno nacional. Es una muy buena lección de democracia.



Presidente y Director General:
Jorge Kahwagi Gastine

LUNES, 25
NOVIEMBRE 2019
AÑO 24 N° 8404 / \$10.00
www.cronica.com.mx

LA **CRÓNICA** DE HOY [®]

Descobijan prevención y control de enfermedades

Lanzan duplas militar-civil para atacar corrupción en las aduanas

- ◆ Marina toma el control de la de Manzanillo, por donde pasa 45% de la carga marítima
- ◆ La Semar realiza desde octubre exámenes de control de confianza al personal operativo y administrativo, y brinda cursos o diplomados anticorrupción o relacionados con seguridad nacional

[Daniel Blancas Madrigal]

4

EL COLEGIO NACIONAL EN CRÓNICA

Felipe Ángeles: leyenda centenaria que volverá a cabalgar, ahora en Santa Lucía: Javier Garcíadiego

16

Voto por voto en Uruguay tras sorpresivo empate



Partidarios del candidato del Frente Amplio, Daniel Martínez, y del derechista Luis Lacalle salieron a festejar en Montevideo, Uruguay, luego de concluir la segunda vuelta de la elección presidencial. Cerca de la medianoche, la Corte Electoral se declaró incapaz de declarar un ganador, tras el inaudito empate técnico entre ambos. El resultado del cómputo de 98.67% de los votos da a Lacalle una ventaja de sólo.4%, pese a que era amplio favorito. “Hasta el jueves o el viernes” se conocerá al triunfador, luego de un recuento de voto por voto.

19

Ayotzinapa “no es crimen de Estado”: AMLO

[Redacción]

6

El Presupuesto 2020 es negativo también para la vigilancia epidemiológica y las áreas de vacunación

- ◆ Los tizeretazos, pese a los recientes brotes de sarampión y dengue
- ◆ Analiza los recortes el Instituto Belisario Domínguez, del Senado
- ◆ A prevención y control de las enfermedades les quitan \$109 millones, al pasar de \$643 millones en el 2019 a \$534 millones para 2020
- ◆ Le reducen a Vigilancia epidemiológica \$20.5 millones; pasa de \$553.3 millones en 2019 a \$532.7 millones
- ◆ Programa de Vacunación sufrió un recorte de 41.6 millones de pesos

[Alejandro Páez]

3

ESCRIBEN

◆ RAÚL TREJO DELARBRE ◆ UNO ◆ JUAN MANUEL ASAI ◆ DOS ◆ PEPE GRILLO ◆ TRES ◆
◆ RAFAEL CARDONA ◆ TRES ◆ ISIDRO H CISNEROS ◆ CUATRO ◆ JULIO BRITO ◆ CUATRO ◆